

Asunto: Justicia Digital Oviedo

Por la presente se pone en su conocimiento que el próximo lunes **25 de noviembre**, se pondrá en marcha Justicia Digital en el partido judicial de **Oviedo**, en los siguientes Órganos Judiciales:

- 2 Juzgados de lo Mercantil
- 6 Juzgados Social
- 6 Juzgados Contencioso-Administrativo
- Oficina de Registro y Reparto
- 11 Juzgados de Primera Instancia

A partir de ese momento podrán acceder a las soluciones de portafirmas y visor.

Los órganos indicados contarán con apoyo presencial para resolver dudas funcionales e incidencias que puedan surgir.

Las sedes serán atendidas presencialmente por las siguientes personas:

- Por parte de la empresa Valnera (empresa que ha impartido la formación): Ana María estará en el edificio Judicial de Concepción Arenal y Luisa en el edificio de la Calle Llamaquique.
- Marisa Nicolás (responsable UTG Oviedo), en la sede de Concepción Arenal.
- Ana Luisa Valdés (responsable UTG Avilés), en la sede de Llamaquique.
- Primitivo Vega (responsable UTG Gijón), en el Juzgado Contencioso Administrativo nº 6 de la Calle Pedro Masaveu.
- Isabel Martínez Crespo (Responsable de proyectos del Servicio de Desarrollo de Aplicaciones), en los Juzgados de Primera Instancia 10 y 11 de la Calle Rosal.

Independientemente de la atención presencial, existe un soporte para solución de incidencias que se prestará a través del centro de gestión de servicios informáticos, por medio de la extensión: 19300 y el correo electrónico: cgsi@asturias.org

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA

Viceconsejería de Justicia

Rogamos se difunda la información expuesta entre los órganos afectados,

Agradeciendo su colaboración, un cordial saludo.

En Oviedo, 22 de noviembre de 2019

Viceconsejera de Justicia



Fdo. Encarnación Vicente Suárez